

Volume 24, numéro 1

Le 7 juillet 2016



## NOMINATION DE M. CHARLES SIMARD AU POSTE DE PRÉSIDENT-DIRECTEUR GÉNÉRAL

Le Bureau de direction de l'ACCO a le plaisir d'annoncer la nomination de M. Charles Simard au poste de président-directeur général.

M. Simard possède une solide expérience en matière de représentation et de relations du travail. Président de l'Association du personnel administratif professionnel de l'Université Laval (APAPUL) depuis 2014, il a également agi à titre de président-directeur général de cet organisme de 2006-2012. Très impliqué dans le secteur de l'enseignement supérieur, ainsi que sur le plan associatif, M. Simard s'est aussi illustré à la Conférence des associations de cadres et professionnels des universités québécoises (CACPUQ), regroupement pour lequel il a œuvré comme vice-président depuis 2014 et président de 2008 à 2012. Il a de même assumé les fonctions de secrétaire du Conseil québécois des syndicats professionnels (CQSP) pendant plusieurs années.

Membre de l'Ordre des conseillers en ressources humaines agréés, M. Simard a été formé en gouvernance des OBNL au Collège des administrateurs de sociétés et il est détenteur d'un baccalauréat multidisciplinaire et de différents certificats, dont l'un en relations du travail.

Reconnu pour son leadership mobilisateur et ses habiletés de communicateur, c'est avec beaucoup d'enthousiasme que nous accueillerons M. Simard au sein de l'équipe de l'ACCO. Son entrée en fonction est prévue le 1<sup>er</sup> septembre prochain et un communiqué officiel de nomination paraîtra en août.